



## CONCLUSIONES DEL 52º CONGRESO DE CECE

1. En estos tiempos de cambio acelerado, reafirmamos que lo esencial en educación siguen siendo las personas, el valor insustituible de la presencia humana, el poder de acompañar, formar y servir.
2. Hemos de seguir trabajando juntos para repensar cómo queremos que sea la educación del mañana: más humana, más equitativa, más plural y conectada con los retos a los que se enfrenta nuestra sociedad.
3. Insistimos en la necesidad de ser capaces de encontrar acuerdos, poniendo en el centro el futuro de la siguiente generación, y de impulsar una cultura de entendimiento y de concordia.
4. Se ha de avanzar en la gratuidad del primer ciclo de educación infantil, para fortalecer esta etapa de vital importancia en el desarrollo posterior, a la vez que se facilita el acceso a la maternidad y la conciliación entre el trabajo y la familia.
5. Es necesario que se refuerce la figura de autoridad del profesor. Pedimos que se simplifiquen los procedimientos de resolución de conflictos y no se convierta al profesorado en gestores administrativos de protocolos interminables.
6. Es cada vez más complicado atraer y retener el mejor talento para la docencia. Además de encontrar formas de hacer más atractiva la profesión docente, es urgente explorar vías de flexibilización de las condiciones de acceso en aquellas áreas de mayor dificultad.
7. La equidad y la segregación se han de abordar sin prejuicios ni estereotipos, y sin decisiones políticas que en la práctica limitan e incluso impiden a las familias en situación más vulnerable ejercer su derecho a elegir el centro que desean.
8. Afirmamos, una vez más, la necesidad de la coexistencia de una excelente escuela pública, privada y concertada, con una financiación que permita elegir en un marco de pluralidad, sin discriminar ni dejar a nadie atrás.
9. Afrontar los temas de hoy y de mañana en la educación, como la salud mental, el uso de la tecnología, la irrupción de la inteligencia artificial y tantos otros, requiere de un debate sosegado y basado en datos y evidencias científicas, en el que intervengan todos los actores, y que permita una toma de decisiones acertada.
10. Al cerrar este congreso de CECE, remarcamos que es momento de pasar del pensamiento a la acción, de la visión a las decisiones concretas que definen el día a día de nuestros centros educativos. Porque educar no puede esperar: mañana empieza hoy.